

☒

El dos de mayo de 2014 Juan Ospina (presidente de la AJA) y Jesús Villegas (secretario general de la Plataforma) fueron entrevistados en la televisión de Guadalajara y, a lo largo de un extenso diálogo, denunciaron el riesgo de politización de la Justicia española.

La grabación audiovisual completa se encuentra en este enlace:

https://www.youtube.com/watch?v=m1C5_QKMEYk

☒

El abogado Juan Ospina (arriba, izquierda) alertó de los riesgos de la nueva normativa en materia de seguridad ciudadana así como contra la ley de tasas, por impedir el acceso de la clase media a la Justicia. El magistrado Villegas (abajo, derecha), por su parte, recordó las palabras del Presidente del CGPJ según el cual, a los jueces se los controla con el “palo y la zanohoria”, al tiempo que informaba de la denuncia interpuesta por la Plataforma ante la ONU por el peligro que la politización de la Justicia supone para los derechos humanos en el Reino de España.